

AMA CON LOCURA...
 DESPIERTA CON GANAS...
 SONRÍE SIN MOTIVOS...
 ABRAZA CON ESPERANZAS...
 Y VIVE CADA DÍA COMO SI FUERA
 EL ÚLTIMO DE TU VIDA...



"SANCHOS"



Y Emiliano "encontró" su moza entre las niñas del pueblo, en Sara y que si sufrido es el oficio de pastor, no menos lo es de esposa del pastor, que tiene que acompañarle, atenderle, cuidar de los hijos... hasta que en San Sebastián, desde el año 70 (unos emigrantes más) dejaron el pastoreo y se dedicó Emiliano a la construcción y, seguidamente atendiendo una portería de 36 vecinos que, este trabajo, era ya otra cosa más llevadera... hasta su bien merecida jubilación cerca del año 90.

¿Su relación con El Cubo?. Aquí dejaron sus raíces: compraron la casa de Quico-Benita (Flérido-Jeremías) en la calle Prado, y aquí venían todos los "veranos" (el VERANO y la VERANA con sus perritos). Daba sus paseos a la plaza por la noche y volvía diciéndonos: "entre Patatos, Conejos y Tobalines está la plaza llena"...

Ya fallecido Emiliano (12-febr.-2008), Sara siguió viniendo los otros cuatro años que vivió viuda y, vino el 29-agosto-2012, se indispuso el mismo día, fue llevada a urgencias a Salamanca, y el mismo día falleció si bien fue enterrada en S. Sebastián junto al Sr. Emiliano.

Cuatro bisnietos conoció Emiliano y siete conoció Sara (le nacieron tres en los cuatro años del 2008 al 2012), a saber: Maitane, Harkaitz, Ohiane, Eukene, Ane, Paula y Lorea, todo "muy vasco".

Sus hijos hicieron vida en S. Sebastián: José M^a como taxista (25 años) y restaurador (20 años), y Emiliano funcionario de RENFE. Y los hijos "partieron" la casa, de una hicieron dos y a El Cubo vienen siempre que pueden (más en el "VERANO") Emiliano Agudo Campo (el "VERANO") y SARA GONZÁLEZ BARTOLOMÉ (la "VERANA") y sus hijos, unos vecinos más del pueblo.

Cuando hay dos lunas llenas el mismo mes se llama "luna azul".
 (observa si hay alguna luna "azul" en el presente año).

DOMINGO XVIII TIEMPO ORDINARIO
CICLO C

La actitud del cristiano ante los bienes materiales

Los bienes materiales son en sí buenos: son obra de Dios y todo lo que sale de Dios es bueno. Lo malo es cuando nosotros los "torcemos" y le cambiamos el sentido a las cosas porque los medios materiales son eso, medios, y no fines. Si trabajas para continuar la obra creadora de Dios tendrás la satisfacción del deber cumplido. Hay padres que dejan una fortuna a sus hijos, en Bienes materiales, pero nunca le dieron a sus hijos la "joya" de tener un padre. La codicia y la avaricia son una idolatría. Compartir los bienes con los demás es la mejor forma de abrirnos una "cartilla de ahorros" para el cielo y que, esa sí, será realmente para nosotros.

FUGA DE VOCALES:

G..r.d..s d. t.d. cl.s. d. c.d.c.
 L. v.d. n. d.p.nd. d. Ls b..n.s

HABLEMOS DE POLÍTICA Y DE POLITICOS

Dijimos (y nos propusimos) no hablar nunca de este tema ni del "famoso". Vamos a hacer una excepción para "personificar" un par de chistes concretando en lugares próximos lo que podría ser hoy promesas electorales ante unas elecciones "imaginarias":

PRIMERO: resulta que vino un político a La Fuente de San Esteban, buscando votos con la promesa: en un mitin:

¡¡ Y, si somos elegidos para gobernar, os haremos un puente !...
 Y los de La Fuente, a coro:
 ¡pero si aquí no tenemos río !!
 Y el político:
 ¡No importa: os traeremos también un río!

SEGUNDO: el mismo político, pasando por El Cubo llegó a Cipérez y le prometió al pueblo:

¡Si somos elegidos, os haremos una carretera a El Cubo!
 Y los de Cipérez, todos a una:
 ¡pero si ya la tenemos!
 Y el político: ¡Si, ya tenéis una carretera, pero es la de ida! ¡os prometemos hacer otra carretera, la de vuelta!...
 (dicho: son "chistes que circulan por ahí: no dejan de ser chistes).

SEMANARIO: 1-2-3-4-5-6-7-Lunes-Martes-Miércoles-Jueves-Viernes-Sábado-Domingo

Día 1 : Nace Ramona(Ignacio-1903),Marina(Tarsicio-1928) y fallecen Elisa Morales(Manuel -1956),María Antonia (Rufino-1969),Juan Agustín (Graciliana-1987),Tarsicio(Adelaida-2003), Manuela(José Mel.-2011).

Día 2: Nace José Manuel (Aripina-1906), y fallece Fernanda (Valentín-1923),Sdaaturnino(Fide-La-1955),Angel(María Agustina-1979).

Día 3 : Nace Audelina (Macario-1920),y falleció Felipe (Adoración-1975).

Día 4 : Nació Esperanza Holgado (1901),Alfredo(Fredesvinda-190,Juan José (Orasia-1909) y falleció Fernando Estévez).

Día 5 : Nació Basilisa (Felipe-1889),y falleció Joaquina (Miguel-1949).

Día 6 :Falleció Antonia (Bernardino-1967) y Antonio (Flérida-1980).

Día 7 : Nació Leopoldo (María-1929),y falleció Argimira(Nemesio-2001)

¡¡ QUIYO, SACA LA DE UBRIQUE!!

En andaluz, "quiyo" es chiquillo, y es un nombre generalizado, vale para llamar la atención y nada más.

Y la expresión en admiración que encabeza este escrito se usa cuando han hecho varios amigos una consumición en un bar e invitan a uno en especial para que pague. Porque "saca la de Ubrique" es que saque la cartera del dinero fabricada en Ubrique, donde hay hasta 100 fábricas que trabajan el cuero.

Aquí lo decimos claramente:

¡joye, saca el monedero y paga tú!

Loa andaluces, para esto, son más ingeniosos y espontáneos.

Día	1	2	3	4	5	6	7	total
Nac.	7	5	4	6	3	4	5	34
Bod.	-	4	1	2	2	2	3	14
Def.	7	5	3	2	5	8	5	35
Tot.	14	14	8	10	10	14	13	83

A veces tropezamos con personas tan hermosas que, sin darnos cuenta se convierten en parte de nuestras vidas... ¡gracias por tropezar conmigo!.

La mejor edad de una persona es cuando deja de cumplir años y empieza a cumplir sus sueños.



EL PUEBLO QUE SIEMPRE RECIBIÓ AYUDA

El cura del pueblo era un santo varón al que acudía la gente cuando se veía en algún aprieto. Entonces, él solía retirarse a un determinado lugar del bosque, donde recitaba una oración especial. Dios escuchaba siempre su oración, y el pueblo recibía la ayuda deseada.

Murió el cura, y la gente, cuando se veía en apuros, seguía acudiendo a su sucesor, el cual no era ningún santo, pero conocía el secreto del lugar concreto del bosque y la oración especial. Entonces iba allá y decía: «Señor, tú sabes que no soy un santo, pero estoy seguro de que no vas a hacer que mi gente pague las consecuencias... De modo que escucha mi oración y ven en nuestra ayuda». Y Dios escuchaba su oración, y el pueblo recibía la ayuda deseada.



También este segundo cura murió, y también la gente, cuando se veía en dificultades, seguía acudiendo a su sucesor, el cual conocía la oración especial, pero no el lugar del bosque. De manera que decía: «¿Qué más te da a ti, Señor, un lugar que otro? Escucha, pues, mi oración y ven en nuestra ayuda. Y, una vez más, Dios escuchaba su oración y el

pueblo recibía la ayuda deseada.

Pero también este cura murió, y la gente, cuando se veía con problemas, seguía acudiendo a su sucesor, el cual no conocía ni la oración especial ni el lugar del bosque. Y entonces decía:

«Señor, yo sé que no son las fórmulas lo que tú aprecias, sino el clamor del corazón angustiado. De modo que escucha mi oración y ven en nuestra ayuda». Y también entonces escuchaba Dios su oración, y el pueblo recibía la ayuda deseada.

Después de que este otro cura hubiera muerto, la gente seguía acudiendo a su sucesor cuando le acuciaba la necesidad. Pero este nuevo cura era más aficionado al dinero que a la oración. De manera que solía limitarse a decirle a Dios: «¿Qué clase de Dios eres tú, que, aun siendo perfectamente capaz de resolver los problemas que tú mismo has originado, todavía te niegas a mover un dedo mientras no nos veas amedrentados, mendigando tu ayuda y suplicándote? ¡Está bien: puedes hacer con la gente lo que quieras!». Y, una vez más, Dios escuchaba su oración, y el pueblo recibía la ayuda deseada.

■ *Obra completa de Anthony de Mello, SJ*

La oración de la rana, Ed. Sal Terrae